



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

Eugenio Ribón: «José María Alonso es un excepcional decano»

Eugenio Ribón, diputado tercero de la Junta de Gobierno del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), ha anunciado que va presentar su **candidatura a las elecciones a decano del colegio** que, según ha decidido la Junta de Gobierno de la institución celebrada ayer, van a tener lugar el próximo 20 de diciembre.

Ribón, que opta a decano del ICAM como **cabeza de lista de la plataforma Compromiso Abogacía**, cuenta con la abogada **Isabel Winkels**, experta en derecho de familia como **vice decana en su candidatura**. En su presentación no ha desvelado más nombres de quienes le van a acompañar, aunque sí ha querido destacar que la misma **integrará a abogados de reconocido prestigio** “que aporten su saber profesional y su experiencia a la mejora y dignificación de la abogacía”.

En este sentido, ha señalado que **va a contar para su proyecto con varios diputados de la Junta de Gobierno del actual decano**, José María Alonso. A este respecto, Ribón se ha deshecho en elogios para el ahora decano en funciones. Ha afir ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |